
제 차 이사회 개최결과 보고21

사회 개최 개요 

사회 개최 내용 

심 안건 심 결과 



1



제 차 이사회 심의 토의 진행 회의록21 ( )

행 언( ) 심 토 내

간사

제종 사

간사

제종 사

간사

제종 사

간사

제종 사

간사

시 월: 2015.11.16.( ) 14:00 ~ 14:50○

안산문화 단 회 실: ( ) 1○

참○

사 제종 식 황 정승언 승훈- : , , , , , ,

신화,

감사 경열- :

안산문화 단 행정 원 니다.○

늘 회 에 참 해주신 사님들께 감사드 니다.○

터 제 차 사회 시 하겠습니다21 .○

그럼 사 님 사말씀 후 회 주 하여 주시겠습니다.○

여러 가 한 들 는 가 사회 열게 었습니다 쁘실.○

텐 참 해주 감사합니다.

간사는 원 보고하여 주시 랍니다.○

원보고 드 니다 적 사 열 여 참 하여 원 었.○

보고 합니다.

○ 원 었 므 단 안산문화 단 제 차 사회 개회 언합니다21 .

사 타[ 3 ]

간사는 접수 안건에 하여 해 주시 랍니다.○

○ 접수안건 심 안건 건 안 제 호 사 채 격1 50

절차 등 심 건 겠습니다.

그 고 타 건 제 차 사회 개 결과 제 차 제 차 사20 , 36 37

원회 개 결과 사 사 건에 해 보고드 겠습니다.

안건 상정하 전에 제 생각엔 사 사 건에 해 저 보고드 는○

게 절차상 맞 거 같습니다.

간사는 사 사 건 저 보고하 랍니다.

사 사 건 보고 드 겠습니다.○

안산문화 단 사가 년 월 신상 사 사 하000 2015 11 5

보고드 니다 상 니다. .

○ 안건 제 호 사 채 격 절차 등 심 건 상정합니다50 " " .

사 타[ 3 ]

간사는 본 안건에 하여 제안 해 주 랍니다.○

제안 드 겠습니다.○

해드 료 참고해 주시 랍니다 제안 니다. 2 .



행 언( ) 심 토 내

안산문화 단 조 안산문화 단 정 에 사는 사○

회 결 거쳐 사 하 어 ,

사 사 사 공개 집 채 공정하고 객 적○

투 한 집 심사 하여 사 채 격 절차 등,

하 는 것 니다.

사 채 계획에 해 말씀드 겠습니다.○

사 채 개 니다.○

사는 년 정 년 월 겠습니다2 2016 1 4 .○

주 무내 문화 술시 문화 술 흥 한 정,

책개 사업 시행 등 고 다 페 니다 채 격 첫째 저, . ,

문화 술 또는 다년간 문화 술 야에 종사하신 째 가 또는,

단체에 문화 술 야 공무원 경 년 상 종5 4

상 또는 에 상당하는 상 째 공 또는,

하는 문화 술 단체에 상 년 상 한5

경 는 하나 격 건 갖 경 시할 수 습니다.

늘 사회에 사 채 격 결정하고 야 전문가

사 정 심사 원회 하여 객 확보하 하겠습니다.

또한 공정 확보하 해 사 심사과정에 제한 겠습니다.

채 절차안에 해 드 겠습니다.

사 심사 원회에 후보 전형 식7 3

심사하여 사회에 천하고 차 사회에 천 후보 상,

무수행계획 프 젠테 청취하고 심사 거쳐 사2

에게 천하는 절차 니다 사 들 종결정 후 합니. 1

다 다 페 니다.

사 정 심사 원회는 학계 역문화 단 등 천,

아 하겠습니다 그 고 하 접수 시에는 공고 하 하. 5

겠습니다 심사 원회에 는 수한 채 하 해 객 적 투.

한 심사가 하 한 홍보 해 앙언 등에 료,

고 하고 문화 술 등 웹사 트 등에 홍보 강화하겠습니,

다.

정 계획 월 터 채 공고 실시하여 월11 18 12 2

접수 하고 다 달 에 차 심사 하 월 에 사8 1 12 15

회에 접전형 행할 계획 니다.

사 채 공개 집 공고문 문 참고하여 주시 랍니다.

상 안 제 호 사 채 격 절차 등 심 건에 한 제50

안 드 습니다.



행 언( ) 심 토 내

제종 사

간사
사000

간사

사000

간사

제종 사

간사

사000

간사

제종 사

사000

간사

제종 사

사 동

제종 사

간사

본 안건에 하여 견 시 말씀해 주시 랍니다.○

제가 저 말씀드 채 격에 문화 술 야 공무원 경 년3 5○

상 종 상 라는 것 가4 ?

그 고 미 니다 다 족하여야 합니다‘ ’ . .○

는 사 사 후 여 니 ?○

년 새 시 하는 겁니다2 .○

사 하 접수 시 공고 실시 돼 는 능하신 들5○

실 수 는 경 규정 너무 과한거 같습니다.

저희가 차 심사에 후보 정하 문에 수 상1 3 2 6○

접수돼야 심사가 가능할거 같다는 계획 니다.

난 보다 널 공고 해주시 랍니다.○

많 들 미 알고 연락주고 계십니다.○

웹사 트 홍보 문화 술 라고 하 는 어 니 ?○

현 술경 원 터 한 문화 술연합회 등 술 비 해 술,○

가들 나 활동가들 많 보고 는 사 트에 홍보할 계획 니다.

여 계신 사님들 홍보해주시 만해 많 홍보가 거 같습니다.○

아주 좋 시고 싶고 에 안산 문화규 적게 보는,○

견 만 젊고 능한 새 람 키 안산문화 확,

어 내었 좋겠습니다.

다년간 라고 얘 하 어 얘 하는 겁니 ?○

술 등에 상근 안하 만 술 많 활동 하신 들○

염 에 고 한 사항 니다.

그러 상 견 없 시 본 안건에 하여 결 하겠습니다.○

안 제 호 사 채 격 절차 등 심 건에 하여 원안51 , ‘ ’○

결코 하는 없습니 ?

없습니다.○

안 제 호 사 채 격 절차 등 심 건 원안 가결50 ‘ ’○

었 포 합니다.

간사님 제 차 사회 개 결과에 해 보고하여 주 랍니다20 .○

해 드 료 참고해 주시 랍니다 니다. 8 .○

제 차 사회 년 월 터 월 사회 실시20 2015 10 29 10 31○

하 열네 사님 아홉 사님 참여하 안 제, 49

호 제 정원규정 개정규정안 에 해 원안 결하여 주 습“ ”

니다 안 제사무 문화사업본 에 사 경하는.

내 니다.

상 제 차 사회 개 결과 보고 드 습니다20 .



행 언( ) 심 토 내
제종 사

사 동

간사

제종 사

간사

제종 사

사님들께 난 제 차 사회 결해주신 사항 니다20 .○

문화사업본 업무가 많고 사 제 업무

는 것 효 적 라고 보았는 사님들께 같 견 주

습니다.

○ 사회 결과보고에 해 한 사항 문해 주시 랍니다.

없습니다.○

난 사님들께 워크숍 제안해주 는 연말에 쁘시 해○

사가 취 한 후 내년 미루겠습니다.

네 그 게 하시죠 내년엔 미 정 아 제 워크숍 하시죠. .○

그 고 채 계획에 전과 다 것 사 접심사 할○

프 젠테 식 하여 히 시간 드 실 나타날 수

하겠다는 점 니다.

좋 생각 니다.○

안건심 해 수고해주신 사님들께 감사 말씀 드 니○

다 차가 큰 날씨에 건강하시고 가정에 행복 가득하시 랍. ,

니다.

것 단 안산문화 단 제 차 사회 겠습니다21 .○

산회 포 합니다.○

사 타[ 3 ]


